

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	2
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Koran Jakarta

# Revitalisasi Ciliwung-Pasar Baru dan Stasiun Pompa Air

PENANGANAN banjir di DKI Jakarta memperlihatkan adanya nuansa berbeda dan menunjukkan arah yang positif. Penjabat Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono menegaskan proyek revitalisasi Kali Ciliwung hilir di kawasan Pasar Baru, Jakarta Pusat, terus digeber untuk mempercepat aliran air sehingga mencegah banjir saat musim hujan. Selain itu dia juga memastikan mengenai kondisi stasiun pompa air di Pluit, Jakarta Utara.

Khusus revitalisasi kali Ciliwung hilir di kawasan Pasar Baru ditargetkan Desember selesai. Revitalisasi itu untuk mempercepat arus air yang menuju ke (Jalan) Gunung Sahari. Ditargetkan selesai Desember karena berdasarkan perkiraan BMKG, puncak musim hujan berpotensi menyebabkan banjir yang diprediksi terjadi pada Januari-Februari 2023.

Adapun aliran air di Kali Ciliwung-Kali Pasar Baru itu menuju laut, yakni di Teluk Jakarta melalui Jalan Gunung Sahari dan ke arah pompa Pluit. Hingga saat ini sejumlah pekerja proyek menuntaskan pekerjaan revitalisasi sungai dengan memperkuat tebing dan menambah kapasitas sungai yang berlokasi di Jalan Antara-Jalan Pasar Baru Selatan, Jakarta Pusat.

Pproyek revitalisasi itu diperkirakan menelan anggaran 134,7 miliar rupiah yang saat ini pengerjaannya masih untuk memperkuat tebing sepanjang 1,3 kilometer pada dua sisi kali. Adapun pekerjaan selain dinding penahan tanah, juga pembangunan saluran serta pembangunan pompa pengendali banjir.

Pada Rabu, Heru Budi Hartono meninjau Stasiun Pompa Waduk Pluit Timur di Jakarta Utara untuk memastikan pompa berfungsi dalam mengendalikan banjir saat puncak musim hujan. Apa yang dilakukan Heru Budi membuat masyarakat DKI Jakarta merasa dan berkeyakinan penanganan banjir di Ibu Kota akan lebih baik lagi.

**Pratikno,**  
*Pulomas, Jakarta Timur*